

Knowledge Exchange Platform



The Wildfire Resilience Consortium of Canada is building an **online library** to make **documents, videos, as well as organizations, projects and events** in wildfire prevention, mitigation, response and recovery more accessible to all Canadians. This platform will be managed in accordance to OCAP Principles and all guiding principles and goals outlined in the [WRCC Knowledge Mobilization Strategy](#).

Diverse organizations will contribute to and **benefit** from the Knowledge Exchange Platform:

Government departments and agencies	Indigenous Nations and organizations	Emergency management community
Land managers and practitioners	Private sector	NGOs
Forestry and fire researchers	Local populations/communities	Sectors outside wildfire

**And International versions of many of the above*

Goal: a one-stop shop for wildfire knowledge that helps support collaboration and informed decision-making for wildfire resilience

Resources:

Reports	Newsletters	Brochures
Open access research	Publicly-accessible material	Webinars, podcasts, videos
Infographics	Briefing Notes	Educational tools and training resources

The Knowledge Hub will include both content and relevant connections between them. For example, we will host organization profiles, project descriptions, and event information with quick links between the resources contributed by these groups or summarizing the events. Vendors and Products will also be added in Phase 2.

We have started developing the platform guided by needs identified across the wildfire ecosystem, and look forward to welcoming collaborators and users soon.

What's Next

- **May: Design and Development**
 - Focus Groups to codesign the user experience and confirm content priorities
- **June – August: Minimum Viable Product Phase**
 - Continued development, user adoption testing, and gathering content and feedback from contributors across Canada
- **August – September: Pilot Phase**
 - Resource entry and expanding into Event and Project content
- **October – November: Launch**

If you would like to contribute to this database email us at: knowledge.exchange@wrcc-crffc.com

Plateforme d'échange de connaissances



Le Consortium pour la résilience aux feux de forêt du Canada crée une **bibliothèque en ligne** afin de rendre plus accessibles aux Canadiens **des documents, des vidéos, ainsi que des organisations, des projets et des événements** liés à la prévention, à l'atténuation, à l'intervention et au rétablissement à la suite des feux de forêt. Cette plateforme sera gérée conformément aux principes de l'OCAP et à tous les principes directeurs et objectifs énoncés dans [la stratégie de mobilisation des connaissances du CRFFC](#).

Diverses organisations contribueront à la plateforme d'échange de connaissances et bénéficieront de ses ressources :

Ministères et organismes gouvernementaux	Nations et organisations autochtones	Services de gestion des urgences
Gestionnaires et praticiens du territoire	Secteur privé	ONG
Chercheurs en foresterie et incendies	Populations et communautés locales	Secteurs autres que les feux de forêt

**Ainsi que les versions internationales de plusieurs des organisations mentionnées ci-dessus.*

Objectif : un guichet unique d'information sur les feux de forêt qui favorise la collaboration et la prise de décisions éclairées pour une meilleure résilience face aux incendies.

Ressources :

Rapports d'information	Infolettres	Brochures
Recherche en libre accès	Documents accessibles au public	Webinaires, podcasts, vidéos
Infographies	Notes d'information	Outils éducatifs et ressources de formation

Cette base de données relationnelle hébergera aussi des profils d'organisations, des descriptions de projets et des Le Centre de connaissances regroupera du contenu et des liens pertinents entre lui. Par exemple, nous y hébergerons des profils d'organisations, des descriptions de projets et des informations sur les événements, avec des liens rapides vers les ressources partagées par ces groupes ou des résumés des événements. Les fournisseurs et les produits seront ajoutés lors de la phase 2.

Nous avons commencé le développement de la plateforme en nous basant sur les besoins identifiés au sein de l'écosystème de la lutte contre les feux de forêt et nous nous réjouissons d'accueillir prochainement collaborateurs et utilisateurs.

Prochaines étapes

- **Mai : Conception et développement**
 - Groupes de discussion pour co-concevoir l'expérience utilisateur et confirmer les priorités de contenu
- **Juin – août : Phase de produit minimum viable**
 - Développement continu, tests d'adoption par les utilisateurs et collecte de contenu et de commentaires auprès des contributeurs de partout au Canada
- **Août – septembre : Phase pilote**
 - Intégration des ressources et développement du contenu pour les événements et les projets
- **Octobre – novembre : Lancement**

Si vous souhaitez contribuer à cette base de données, écrivez-nous à : knowledge.exchange@wrcc-crffc.com